



Síntesis de medios

08 de noviembre de 2022

Primeras Planas

Encubre Morelos, acusa Sheinbaum
Tren de Dos Bocas sale más caro que la refinería
Pese a protestas, avalan Presupuesto
Sheinbaum: fiscal de Morelos encubrió a homicida de Ariadna
“Encubrió fiscal de Morelos feminicidio de Ariadna López”
Claudia Sheinbaum confronta a fiscal de Morelos por “tratar de tapar” feminicidio
Morena y PRI desatan guerra por campañas
Indignación
¡Puminho!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detenido por caso Lidia no conducía el taxi, dice la SSC

El secretario de SSC, **Omar García Harfuch**, informó que la persona detenida por el caso de la muerte de Lidia Gabriela no es quien conducía el taxi del que se lanzó por temor a ser secuestrada. A través de su cuenta de Twitter, indicó que, con base en las imágenes del C5, se confirmó que el taxi asegurado sí fue el que participó en el feminicidio. “Sin embargo, la persona detenida por denuncias ciudadanas no es quien en ese momento iba conduciendo el taxi” [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#) / [24 Horas](#)

Pedirán la pena máxima

Los hermanos de Ariadna Fernanda López, aseguran que no hay una línea de investigación definida y que exigirán la pena máxima para Rautel y Vanessa “N”, tras reunirse con la Fiscal de Investigación del Delito de Feminicidio de la CDMX, Brenda Celina Bazán. Por su parte, el titular de la SSC, **Omar García Harfuch** y el Fiscal General de Justicia de Morelos, José Luis Cervantes Martínez, tendrán una conferencia de prensa en la que se espera den avances sobre la investigación. [La Prensa](#)

Encubrió fiscal de Morelos el feminicidio

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum consideró que el Fiscal General del Estado de Morelos, Uriel Carmona está encubriendo y tapando el feminicidio de Ariadna “N”. La mandataria dijo que lo anterior se llevó a cabo con presuntos nexos, entre el feminicida y la FGJ del Estado de Morelos. La mandataria dio las gracias a la Fiscal General de Justicia, Ernestina Godoy y al Secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch** por el trabajo de investigación que ambos llevaron a cabo en este caso. [La Prensa](#) sin mención: [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#) / [El S/La Razónol de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Reporte Índigo](#) / [Contra Réplica](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Diario de México](#)

Urge retirar a franeleros de Coyoacán porque actúan como mafias, dice diputado

Con el propósito de inhibir la actividad de los franeleros que se han adueñado de las calles periferias e impuesto tarifas a los automovilistas para estacionarse, el diputado local Héctor Barrera Marmolejo pidió al secretario **Omar García Harfuch** el envío de oficiales de Tránsito al Centro de Coyoacán. [La Prensa](#)

Alertan ante delitos cibernéticos

Personal de la **Unidad de la Policía Cibernética** lleva 7 mil reportes recibidos en lo que va de 2022 sobre fraudes, suplantación de identidad y robo de contraseñas, que son los incidentes más frecuentes en las redes sociales durante las temporadas de oferta y venta en línea, reportó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Ya cerca del “Buen Fin 2022”, la corporación reiteró sus recomendaciones preventivas a los ciudadanos para que no sean víctimas de ciberdelitos y hagan sus compras con más seguridad. [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Récord](#) / [UnomásUno](#)



Síntesis de medios

08 de noviembre de 2022

Lo atoran por venta de narcóticos en Coyoacán

Tras una denuncia ciudadana, oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre que, al parecer, comercializaba posible droga en calles de la colonia CTM Culhuacán, alcaldía Coyoacán. [Ovaciones / La Prensa](#)

Arrestan a uno por lesionar a vendedor

Un hombre fue detenido por efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** luego de lesionar a un comerciante, quien se negó a pagar una cuota de protección en calles de la colonia Barrio Norte, en la alcaldía Álvaro Obregón. Paramédicos del **ERUM** arribaron al lugar y atendieron a la víctima. [Ovaciones / La Prensa](#)

“Ahora no sabemos a quién tenemos de vecino”

La zona donde está el departamento de Rautel quien presuntamente asesinó a Ariadna Fernanda López se halla extremadamente vigilada. Hay cámaras en la entrada y salida del edificio ubicado en la calle de Campeche, en la colonia Roma Sur. El edificio ahora es patrullado por una **unidad de la SSC**. [El Universal](#)

Si no hubiera entrado la FGJCDMX el feminicidio hubiera quedado impune

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, se comprometió a que no habrá impunidad en el caso del feminicidio de Ariadna Fernanda López Díaz, hallada muerta en la carretera a Tepoztlán, Morelos. Explicó que pese a que la familia de Ariadna es quien solicita que se investigue desde la CDMX, es ella quien desde que tuvo conocimiento del caso la que pide a **la SSC** que revise las cámaras de videovigilancia para iniciar la investigación. [Contra Réplica](#) / Columna Razones [Excélsior](#)

Emplean recursos de parquímetros

Desde 2018, vecinos de la colonia Hipódromo Condesa, presentaron un proyecto para mejorar la movilidad y las condiciones de Plaza Popocatepetl con recursos generados por los parquímetros y, hasta ahora, el Gobierno de la CDMX comenzó a implementar los trabajos. El plan vecinal ya había sido aprobado por el Comité de Transparencia y Rendición de Cuentas, que lo conforman la Semovi, la alcaldía Cuauhtémoc, **SSC** y la Comisión de Participación Comunitaria. [Reforma](#)

Urgen taxistas más medidas de seguridad

Líderes de la agrupación Taxistas Unidos por México denunciaron que, choferes, checadores y usuarios de transporte público han sido víctimas de extorsiones y amenazas por parte de personas que se identifican como integrantes de grupos delictivos de Tepito, Tláhuac u otra entidad de la República. Solicitaron a las autoridades la regularización de todo transporte público individual y la colocación de cámaras y sistemas de comunicación conectados con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [Milenio](#) / Columna Línea 13 [Contra Réplica](#)

Buscará Lía Limón García la Jefatura de Gobierno bajo una coalición opositora

Lía Limón, alcaldesa en Álvaro Obregón, reiteró que sí está interesada en ir por la Jefatura de Gobierno en 2024. Parte de su promoción, es que asegura que su administración ha aumentado el número de cámaras al pasar de 700 a 2 mil 159, así como la presencia de elementos policiacos, con un alza de 39% en el presupuesto de seguridad, mencionó que mantiene buena coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, lo que les ha permitido buenos resultados en la materia. [Diario de México](#)

Inserción: El que sabe Tabe

Miguel Hidalgo primer lugar en disminución de delitos. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

08 de noviembre de 2022

Columna Plaza Central: Parquímetros / Juan R. Hernández

El diputado del PAN, Héctor Barrera pidió al secretario **García Harfuch**, que se envíen oficiales de tránsito, a fin de inhibir la actividad de los franeleros que se han adueñado de las calles de Coyoacán y periferias, e impuesto tarifas a los automovilistas para estacionarse. Mencionó que muchos vecinos le han expresado que es necesario instalar parquímetros en la zona. [Basta](#)

Columna La Feria: Y si gana Sheinbaum, qué pasará con Harfuch / Salvador Camarena

Con el reciente cambio de mando en la seguridad pública en Quintana Roo, donde ahora es dirigido por un miembro de las Fuerzas Armadas. Se abre la interrogante, sobre el futuro de **Omar García Harfuch**, el jefe policiaco de Claudia Sheinbaum. Harfuch es nieto de general, pero ni por eso es previsible que la Sedena haga una excepción con él. Así que, por lo pronto, que sigan las giras de la jefa de Gobierno sobre un modelo que tiene fecha de caducidad. Claro, también hay quien cree que Harfuch puede ser candidato a jefe capitalino, pero esa es otra historia. [El Financiero](#)

Columna Templo Mayor / F Bartolomé

Lo que sea de cada quien, el gobierno de Claudia Sheinbaum reaccionó rápido -y al parecer muy bien - en el feminicidio de la joven Ariadna Fernanda. La meticulosa investigación del caso tiene todo el sello de **Omar García Harfuch**, al que le gusta unir todos los puntos antes de señalar culpables. El titular de la SSC es de esos raros policías a los que les gusta encontrar al culpable y no fabricarlo. [Reforma](#)

Columna La Voz del Centro: Reconocen a policías de investigación / Guillermo A. Gazal Orduña

El pasado 4 de noviembre se llevó a cabo, en presencia de la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum, representantes de Sedena, Marina, el titular de la SSC capitalina, **Omar García Harfuch** y el presidente del TSJ, Rafael Guerra Álvarez y público en general, una ceremonia solemne y la entrega de reconocimientos. Esta consideración fue hecha a elementos de la Fiscalía local, de la Policía de Investigación, para reconocer su labor cotidiana, méritos deportivos o, como en algunos casos, acciones extraordinarias y heroicas. [El Gráfico](#)

Policiaco

Inca a su ma...

Un hombre de nacionalidad peruana que viajaba en compañía de su esposa, fue asesinado a balazos por sujetos que escaparon a bordo de una motocicleta, en calle Clave, colonia Vallejo. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron la zona, según investigaciones estaría vinculados a una banda de extorsionadores identificada como "Los Rorros". [El Gráfico](#)

Aparatoso choque del tren ligero con auto

Una unidad del Tren Ligero chocó contra un vehículo que intentó ganarle el paso en la estación La Noria, en la alcaldía Xochimilco. No se reportaron lesionados. [Basta](#)

Se incendian 4 vehículos

Se registró una intensa movilización de los cuerpos de emergencia en calle Doctor José María Vértiz y Doctor Lavista, tras el reporte de cuatro vehículos incendiados. La zona quedó a resguardo de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, mientras Bomberos sofocaron el fuego. [La Prensa](#)

Reduce el fuego una fábrica de sillas

Una casa de 3 niveles utilizada como fábrica de sillas, en la alcaldía Iztapalapa, ardió en su totalidad. El siniestro ocurrió en la esquina de las calles Corona y Las Torres, en la colonia Santiago Acahualtepec Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y personal de Bomberos arribaron hasta el punto, tres personas fueron rescatadas. [La Prensa](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

08 de noviembre de 2022

Tráiler sin control

La falla en los frenos de un tráiler provocó una carambola entre nueve vehículos en los carriles centrales de la autopista que cruza por la zona de Santa Fe, en la alcaldía Álvaro Obregón. Doce personas fueron atendidas por paramédicos, no se reportaron decesos. [El Gráfico](#)

Centros Penitenciarios

Teatro penitenciario con perspectiva de género

A través de dos líneas temporales la primera, en la época de la Santa Inquisición y la tortura de mujeres; la segunda, en el presente, al interior del **reclusorio femenino de Santa Martha Acatitla** se desarrolla el argumento de Alquimia y transmutación. Mujeres presas dentro y fuera de una cárcel, obra escrita y dirigida por Arturo Morell, venas que ha hecho coincidir a través de los programas de teatro penitenciario que desarrolla desde la Compañía Teatral de Personas Privadas de la Libertad, surgida en 2004 y conformada por 42 mujeres, y la Compañía Teatral de Personas Liberadas, que data de 2018 e integran 35 mujeres y 10 hombres. [El Universal](#)

Urgen a tener espacios libres de violencia para hijos de mujeres presas

La asociación civil Reinserta celebró que, dentro del dictamen aprobado en la Cámara de Diputados para modificar diversas disposiciones en la Ley Nacional de Ejecución Penal en materia de mujeres privadas de la libertad con sus hijas e hijos, se hayan tomado mejores condiciones para los menores. No obstante, lamentó que en los **centros penitenciarios** siguen sin contar con las condiciones para albergar a este sector infantil en un ambiente libre de violencia. [La Jornada](#)

Justicia

Prisión preventiva a la otra implicada

Un juez impuso prisión preventiva a Vanessa "N", acusada de participar en el feminicidio de Ariadna López, por lo que seguirá en el penal de Santa Martha Acatitla. Su situación jurídica será definida hasta el próximo viernes. [Milenio](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#)

Verdugos de Ariadna fueron a su sepelio

Tras la intensa cacería que inició la policía capitalina en su contra y la ficha de búsqueda que se entregó a todas las policías del país, Rautel "N", presunto implicado en la muerte de Ariadna Fernanda, se entregó a las autoridades en Monterrey, Nuevo León. Ahora será la **Fiscalía Capitalina**, a través de la solicitud de colaboración correspondiente, la que proceda a la entrega material, traslado y puesta a disposición del juez que ordenó su detención de Rautel "N". [Basta](#)



Síntesis de medios

08 de noviembre de 2022

Imagen Destacada



**Detienen a
un presunto
narcomenudista**



Policías de Coyoacán detuvieron a este sujeto señalado de vender drogas en plena vía pública /SSC CDMX